To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: JORDAN FRENCH INSURANCE Date: 09-07-2023 03:19:38 PM Subject: Resignation of representative of Board member	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: الاردنية الفرنسية للتأمين التاريخ: 09-07-2023 03:19:38 PM الموضوع: استقالة ممثل عضو مجلس ادارة
Kindly be informed that a العميد المهندس شاكر عبد القادر representative of - حمد السعايدة القوات المسلحة الأردنية has resigned from the Board of Director of JORDAN FRENCH INSURANCE as of the date 06-07-2023, we will be informed you of approval is received from the central bank of Jordan for new representative	ارجو إعلامكم بأن العميد المهندس شاكر عبد القادر حمد السعايدة الممثل عن القوات المسلحة الأردنية - الجيش العربي قد قدم استقالة من مجلس ادارة شركة الاردنية الفرنسية للتأمين اعتبارا من تاريخ 2023/07/06، وسوف يتم اعلامكم بتعيين الممثل الجديد فور ورود موافقة البنك المركزي الأردني حسب الأصول.
06-07-2023	06-07-2023
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: baraa qanaa	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: baraa qanaa